

PÂQUES
2020

PAROISSE CATHOLIQUE
SAINT PIERRE EN
CHAMPAGNE SENONAISE

CONTACT

SERGINES : Maison paroissiale, 12 rue de l'Hôtel de Ville 03 86 66 31 81

THORIGNY-SUR-OREUSE : Maison paroissiale, 9, promenade du Nord 03 86 88 41 38

Permanences les 1^{er} et 3^{ème} samedis (10 à 12 h à Sergines et 14 à 15h à Thorigny)

<https://www.yonne.catholique.fr/saint-pierre-senonais>

Qui parle... qui écoute ?

Dès l'aube, le coq salue l'arrivée du jour :
« enfin la lumière ! », chante-t-il

Ce volatile n'est pas la lumière ! Il salue le soleil levant... et certains voudraient faire taire ce gêneur trop matinal !

Nos journées commencent ; nous écoutons la radio, nous lisons un journal, un magazine ou nous regardons nos différents écrans ; nous y voyons et entendons des torrents de paroles d'hommes ou de femmes, tant il y a de personnes impatientes de donner leurs avis sur les divers sujets d'actualité !!! Parmi toutes ces paroles et ces images, se glisse parfois un écho qui nous relie à Dieu ; alors nous nous rappelons qu'un jour, est venu sur terre un certain Jésus que Dieu nous présente solennellement : « écoutez-le, c'est mon Fils ! »

Présent au cœur de l'humanité, menant sa vie d'être humain, Jésus Fils de Dieu éclaire nos existences par son message : nous sommes créés à l'image de Dieu... donc capables de nous montrer fraternels, de mener une vie conforme à toutes les valeurs de miséricorde et de pardon que Dieu a déposé amoureusement au cœur de chacun. Par ses conseils de vie, Jésus réveille ce trésor qui est en nous, nous rappelant que nous sommes sur terre pour mener une belle vie de service, utile à nous-mêmes et à notre prochain. Ainsi a-t-il lui-même vécu, il est le chemin lumineux sur lequel il souhaite entraîner tous les fils et filles de Dieu que nous sommes.

Alors, combien de temps passons-nous chaque jour à l'écoute de la parole de Dieu ?

Combien de temps passons-nous chaque jour à regarder et écouter nos écrans à entendre des paroles humaines ? Et si chacun prenait un pour cent de ce temps pour prier en se mettant à l'écoute de la parole de Dieu, parole de vie ! Un pour cent, soit trente-six secondes par heure donc jusqu'à quatre à cinq minutes par jour... Quel grand service serait pour chacun de nous et pour toute l'humanité que ces quelques minutes d'attention à la parole de Dieu !

Sur nos écrans, on trouve aussi les paroles de la Bible et de l'Évangile, donc les paroles de Jésus, de Dieu... peut-être cela pourrait-il faire partie de nos recherches informatiques ! On y trouve aussi des paroles de personnes qui ont ouvert leur cœur à la Bonne Nouvelle de l'Évangile...

Paroles d'hommes, parole de Dieu... Il est venu chez lui et les siens ne l'ont pas entendu !... Heureux ceux qui écoutent la parole de Dieu et qui la gardent !

Comme une lumière, la parole de Dieu éclaire la pénombre de nos vies... et nous pouvons y revenir encore et encore, car elle est intarissable et éternellement radieuse la lumière du Ressuscité!

*Philippe Pringot
Carême 2020*

Prière méditation

L'attention

Attention chien méchant.
Attention travaux.
Attention chute de pierres.
Attention route glissante.
Partout, des appels à l'attention.

Mais où sont les appels à l'attention
que nous devons aux autres :
les appels à la délicatesse,
les appels au respect,
les appels au partage ?

Je suis distrait, Seigneur.
Comment pourrais-je les entendre,
ces appels,
quand je suis préoccupé par ma santé,
enfermé dans mes rêves,
épuisé par mon travail,
fasciné par la télévision...
Pardon, Seigneur.

Et tes appels, Seigneur, les tiens,
les petits signes que Tu m'adresses
à travers les gens proches ou lointains,
les grands signes que Tu m'adresses,
à travers l'exemple des saints,
à travers les messages de ton Evangile,
à travers les invitations à la prière,
tous ces appels
ne rencontrent souvent
que mon indifférence...
Pardon, Seigneur.

Apprends-moi, je t'en prie,
à être attentif
à toutes les attentes,
à toutes les souffrances,
à toutes les espérances.

Apprends-moi aussi
à déceler tout ce qui est bien
derrière ce qui est mal,
tout ce qui se cherche
derrière tout ce qui semble acquis,
tout ce qui est neuf
derrière tout ce qui est vieux,
tout ce qui bourgeonne
derrière tout ce qui se fane,
tout ce qui vit
derrière tout ce qui meurt.

Montre-moi, Seigneur,
l'enfant sous le vieillard,
la plage sous les pavés,
le soleil sous les nuages,
et toutes les soifs cachées :
la soif de pureté,
la soif de vérité,
la soif d'amour,
la soif de Toi, Seigneur

Affine mon regard,
réveille ma capacité d'amour,
ouvre grand mon cœur,
aiguise mon attention,
développe mes attentions,
tourne-moi vers les autres,
tourne-moi vers Toi, Seigneur.

Amen.

PÈLERINAGES 2020

BERGAME-MILAN pèlerins dans
l'élan de San Pellegrino
du 24 au 29 octobre 2020
*Allons à la rencontre de l'Église
locale italienne et des saints Jean
XXIII et Paul VI.*
Mgr Hervé Giraud et P. Arnaud
Montoux

NEVERS pèlerinage provincial :
1er Juin 2020

LOURDES du 24 au 29 Août 2020
Thème : Je suis l'Immaculée
Conception

PÈLERINAGES DANS LE DIOCÈSE

TRONCHOY Notre-Dame de
Bellevue **samedi 9 mai 2020**

CUDOT Sainte Alpais
Lundi de Pentecôte **1er Juin 2020**

THAROISSEAU Bienheureux
Scubilion **Dimanche 7 juin 2020**

SAINT DENIS LES SENS Sainte
Colombe **Dimanche 5 juillet 2020**

VEZELAY

- Avec les mères de famille
du 12 au 14 juin 2020
- Avec les pères de famille
du 3 au 5 juillet 2020
- Sainte Marie-Madeleine :
le mercredi 22 juillet 2020

Préparer ensemble les messes dominicales

Chaque dimanche, nous sommes invités à célébrer ensemble l'eucharistie, c'est-à-dire à rendre grâce du don d'amour que Dieu nous a fait en la personne de son Fils. Ce temps de la Parole et de l'offrande est présidé par le prêtre; cependant l'assemblée toute entière participe à la messe non seulement par ses chants et ses réponses mais aussi par la prière, la communion, les gestes.

Chaque semaine, des bénévoles se réunissent pour choisir ensemble les musiques et les chants, écrire les prières, proposer, dans le cadre de la liturgie, des manières différentes de vivre les gestes. Ces bénévoles se sont réunis le 25 janvier dernier pour faire en sorte que nos eucharisties dominicales permettent aux participants une vraie communion et une participation priante.

Les messes dites dans nos églises devraient ressembler à nos communautés. Hélas, il faut bien constater la faible participation des chrétiens de notre paroisse hors des jours de fête. Les raisons en sont nombreuses mais il ne faudrait pas que la cause principale soit le fait que nos célébrations ne ressemblent pas à nos communautés. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour donner à nos messes davantage de proximité avec les familles, avec les plus jeunes. Chanteurs et musiciens sont les bienvenus. Les fidèles présents tous les dimanches savent se laisser bousculer dans leurs habitudes et se réjouissent par exemple des messes des familles préparées par les catéchistes et les enfants.

Ne nous désespérons pas d'églises qui se vident, participons à la préparation des messes, célébrons ensemble, vivons l'eucharistie au plus près de nos maisons.

Anne

MESSES DES FAMILLES

Le 17 décembre 2019

Messe de l'Avent : le 15 décembre 2019

En décembre, le dimanche de Gaudete, de la joie et de la paix pour attendre la venue de Jésus et surtout partager « leur joie » en apportant un jouet personnel pour les Restos du Cœur, c'est un grand moment pour nos jeunes du catéchisme.

« Joie » aussi de porter une écharpe rose, représentant l'attente et la conversion. L'Église demande de préparer nos cœurs durant cette période de l'Avent.

« Joie » de cette lumière de Bethléem, transmise de main en main, c'est une occasion de faire rayonner la paix partout au delà des frontières pour un monde plus fraternel.

« Joie » pour ceux qui mettent leur confiance en Jésus. Nous sommes tous pauvres de quelque chose : d'un peu de Foi, d'Espérance, de Charité, mais nous sommes aimés de Dieu.

(ci-contre, lettre de remerciements des Restos du Cœur)



Pairie Saint Pierre en Champagne sénonaise
Mme AKKAOUI Juliette
Maison paroissiale
12 Rue de l'Hôtel de Ville
89140 Sergines

Madame,

Les bénévoles de l'antenne des Restos du Cœur de Villeneuve l'Archevêque, ont été particulièrement touchés du geste que les enfants de votre paroisse ont fait envers les familles défavorisées de notre Centre, et vous en remercient.

Ces dons qui nous ont été si gentiment offerts, permettront d'améliorer le quotidien des familles, mais surtout de gâter les enfants accueillis pour Noël.

Nous en profitons pour souhaiter à vous et à toute votre équipe de Bonnes Fêtes en cette fin d'année.

Nous vous prions d'agréer, Madame, l'expression de nos sentiments distingués.

Pour l'équipe des bénévoles

Le responsable
Mr SOUSBIE Patrick



11, rue du Quenou 88380 APOIGNY -
SIRET 383 389 343 00040
Tel. 03 88 51 14 51
E-mail : gdf@sup@restosducœur.org



Messe du 26 janvier 2020

C'est la messe de la lumière, et aussi de la Parole. Les messes des familles sont toujours préparées avec nos jeunes, ravis de se retrouver les uns et les autres et plus encore de se savoir tous invités par le Christ.

Aujourd'hui s'est levée la lumière, c'est la lumière du Seigneur, elle dépasse les frontières et habite tous les cœurs. L'Évangile nous dit que quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'est dans cette Province mal vue de tous – la Galilée - que la lumière est venue pour tous : pour chacun et pour le monde entier.

Au cours du psaume, chaque enfant est venu déposer un petit cierge rappelant cette lumière, qui rayonne pour tous : *Lumière des hommes, nous marchons vers toi, Fils de Dieu, tu nous sauveras !*

Dimanche de la Parole, importance du dialogue entre Dieu et l'humanité qui se réalise à travers la lecture, le partage et l'écriture. Saint Paul nous rappelle avec force qu'il n'y a qu'un seul Sauveur : Jésus-Christ ! Et que, par la lecture de l'Évangile et le partage nous « marchons ensemble » vers notre Sauveur.

Messe du 16 février 2020

Cette messe préparée par les enfants, nous rappelle que l'amour est la loi de Jésus. Et cette loi avait été donnée par Dieu à Moïse sur « les tables de la loi ». Comment pouvons-nous aimer ? Chaque jeune a donné sa réponse : « Prier le soir », « Aller plus souvent à la messe », « Aimer Jésus », « Être plus obéissant », « Aider son prochain »... tous ces intentions ont pu être fixées sur deux panneaux: "Tu aimeras ton prochain » et « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu ».

Nous aussi, pensons chacun dans notre cœur à ce que nous voulons transformer en nous pour vivre notre Alliance avec Dieu. Que sommes-nous prêts à faire ?

A chaque messe des familles, les jeunes de l'aumônerie confectionnent de bonnes pâtisseries pour partir en pèlerinage à Vézelay au printemps.

Merci aux enfants, aux jeunes pour leurs participations aux messes, à la préparation des prières pénitentielles, universelles et la répétition des chants avec Nathalie.

Fabienne et Juliette

DATES à retenir pour les enfants du catéchisme

Messe des Rameaux : et messe des familles : le dimanche 5 avril 2020 à 10h30 à Sergines

Profession de Foi : retraite : les 16 et 17 mai 2020 à Pont sur Yonne

veillée le 6 juin à 18h30 à Sergines et messe le 7 juin à 10h30 à Sergines

Premières communions : retraite le 30 mai 2020 à Pont sur Yonne et messe le 14 juin 2020 à Fleurigny

Les jeunes de l'aumônerie

Aux Champs Blancs : 1er février 2020

Nos jeunes ont vécu un samedi après-midi avec les résidents: temps



de jeux, de discussion, de goûter... le tout se terminant par un temps de prière pour ceux qui le désiraient.

Les Champs Blancs en redemandent... Nos jeunes aussi. Un projet en étude pour juin.



Quelques jeunes ont bien voulu nous faire part de leurs réactions après leur visite aux «Champs Blancs» :

Gwenaëlle : C'était très enrichissant de participer à cette journée. Les résidents nous ont appris des choses sur des objets anciens qu'aucun de nos professeurs d'histoire ne peut nous apprendre. Certains étaient très heureux de faire des jeux de société avec nous, cela nous a fait extrêmement plaisir. Les personnes âgées étaient sympas.

Kiana : J'ai trouvé que ça a été une super expérience de rencontrer les résidents de la maison de retraite, nous avons passé un bon moment ensemble, grâce aux objets amenés et à nos discussions nous avons pu voir la différence entre nos deux générations et ils ont été très gentils.

Erwan : A la maison de retraite on a pu apprendre plein de choses de la part de nos aînés ainsi que leur apporter de la compagnie. C'était un mélange d'apprentissage et de joie pour tout le monde.

Maëlie : Les activités avec ces personnes âgées ont été bénéfiques pour nous comme pour eux. C'était un plaisir de partager ce moment avec eux. Cela nous a permis de mieux connaître les objets du passé. Ce serait un plaisir de recommencer cette expérience avec les personnes âgées.

Camille : C'était bien, nous avons joué au Scrabble, on a fait la comparaison entre des objets de l'ancienne génération, les résidents étaient gentils et le temps de prière de la fin était sympa.

Johany : L'après-midi avec les résidents s'est bien passée, nous avons découvert des objets du passé. Nous avons vécu un bon moment autour de différentes activités. Les personnes âgées étaient gentilles et accueillantes.

Clara : J'ai adoré cette journée, c'était super sympa de partager nos petites anecdotes et d'avoir parlé de nos générations, d'avoir fait la comparaison

Mathilde : J'ai bien aimé cette journée pleine d'émotions, on a pu découvrir les objets que les personnes avaient à leur époque et c'était très intéressant.

Vézelay :

Nous avons retenu le week-end du 18-19 avril pour passer un moment de retraite à Vézelay. Les jeunes ont proposé aux paroissiens des gâteaux faits-maison, après les messes des familles : la grande générosité de chacun va les aider à financer ce voyage.

Prochaine date de rencontre "aumônerie"

Le samedi 21 mars, à Sergines - de 16h30 à 19h et au-delà... avec crêpes pour marquer la mi-carême. Bien entendu, à la messe des Rameaux – messe des familles – les jeunes proposeront leurs gâteaux à la sortie de la messe.

Carnaval de Sergines : l'Afrique, c'est chic...



Thème de notre carnaval 2020, l'Afrique est considérée comme le berceau de l'humanité. Et c'est avec grand plaisir que nous avons accueilli des symboles de ce merveilleux continent, dont l'immensité nous propose d'innombrables beautés.

« Plus haut, plus fort et surtout, voir plus loin ». Voici la devise, quasi olympique, de notre GIRAFE, toujours fière et majestueuse. A ses côtés, abrités dans une case en torchis, de jeunes carnavaliers auront tenté d'échapper aux rafales de confettis, et aux gouttes de pluie qui se sont malheureusement invitées.

Menée par un SPHYNX fier et déterminé, une PYRAMIDE égyptienne n'aura malheureusement pas livré le secret de ses entrailles.



Un SINGE MANDRIN, avec ses canines démesurées et son nez de clown, roula des mécaniques ! Peut-être en hommage à nos rois de la soupape et du piston, qui font des merveilles avec nos fidèles tacots.

Venue représenter l'Afrique du sud, l'antilope australe, que l'on appelle SPRINGBOK, nous rappela qu'elle donne aussi son nom aux joueurs de l'équipe nationale de rugby.



Notre reine, Lison, et ses demoiselles d'honneur, Malaury et Sybil, auraient pu nous faire un carnaval à la Vénitienne, avec tant de magnifiques masques africains à leur portée.

Tout droit venu du dessin animé MADAGASCAR, un char canon ! Sous toutes ses coutures... De

celles qui demandent des heures et des heures d'ouvrage et de patience à nos bénévoles.



Animé lui aussi, le ROI LION est venu, accompagné d'une bonne partie de ses camarades de casting.

Pendant cette cavalcade africaine, nous avons pu admirer de bien belles ANTILOPES, toujours en quête de verdure, mais parfois menacées par l'appétit du Caïman, toujours en quête de morsure.



KIRIKOU fut, pour un jour, un peu moins petit... Et KARABA, la sorcière, ne put jeter son sort sur un cortège garni de bambins et de musiciens, toujours plus fous pour défier son courroux.

Cette année encore, l'association de la Jeunesse de SERGINES remercie petits et grands pour leur collaboration et leur dévouement dans l'organisation de cette manifestation qui fédère les talents de chacun.

Carnaval 2020 est mort, vive carnaval 2021.

Cyril

Le sentier des crèches...

L'exposition des crèches s'est renouvelée en Décembre et Janvier dans l'église de Sergines pour six crèches anciennes, plus une nouveauté cette fois-ci : celle fabriquée avec beaucoup d'imagination par les enfants de l'Eveil à la foi aidés par leurs animatrices : les personnages ont été modelés avec de la pâte à sel ; sauf le « petit Jésus » récupéré sur une crèche. Beaucoup de cailloux et de pommes de pin ont complété le paysage.

Cette exposition a beaucoup plu aux nombreuses personnes venues les admirer soit à l'occasion des messes, soit lors des dates proposées favorisant un moment de recueillement.

La crèche de Plessis-Saint-Jean a été exposée dans son église, Geneviève a pu la faire découvrir aux nombreuses personnes venues en famille ou individuellement.

Martine



DATE A RETENIR : SOIREE PARTAGE

Vendredi 27 mars 2020 à 19h à THORIGNY

Salle Paroissiale Suzanne-Lauru - 9 Promenade du Nord



**Soirée Partage
ouverte à tous**



Pour découvrir comment se développe l'agroécologie au Sénégal autour des valeurs familiales et en débattre à partir de témoignages

Repas de carême
offert par des bénévoles

La collecte de Carême
du CCFD-Terre Solidaire
est destinée à soutenir
les actions
de développement menées
par ses partenaires
sur tous les continents.

NOS JOIES ET NOS PEINES

Ont rejoint la maison du Père :

13 décembre	à La Chapelle/Oreuse	Jacira Serrano née Fernadez Soares	80 ans
26 décembre	à Sergines	Jany Pétillat	87 ans
14 janvier	à St Maurice aux R.H	Denis Jozon	56 ans
29 janvier	à Fleurigny	Jacqueline Bellay de Thorigny	99 ans
11 février	à St Maurice aux R.H	Didier Beauignon	92 ans
13 février	à Sergines	Raymond Héon	82 ans
19 février	à St Maurice aux R.H.	Elie-France Répérant	74 ans
27 février	à Grange le Bocage	Mireille Delage	92 ans
09 mars	à Sergines	Robert Gofflo de Compigny	96 ans

Rencontre des équipes obsèques

Le dix février les membres des équipes obsèques se sont rencontrés avec le Père Philippe pour réfléchir et faire le point sur leur mission.

Lorsqu'une famille est dans le deuil, c'est toute la communauté chrétienne qui est invitée à prier et à s'unir à la souffrance de ceux qui restent.

Les obsèques, qui sont une prière de l'Église et non un sacrement, sont souvent présidées par des membres laïcs des équipes obsèques mandatés. Ces bénévoles ont reçu une formation pour leur permettre d'apporter le réconfort nécessaire en ces circonstances difficiles.

Ils rencontrent les familles pour préparer avec elles la célébration, évoquer la vie du défunt, choisir des textes, des chants, des musiques, des gestes, des intentions de prière. Ils les aident, si elles le souhaitent, à participer à la célébration.

La cérémonie se déroule normalement dans l'église paroissiale la plus proche du domicile du défunt, mais peut aussi avoir lieu dans une autre église.

Une messe sera dite par le prêtre de la paroisse à une date qui conviendra à la famille.

Au cours de cette réunion, nous avons échangé sur les richesses que nous découvrons dans ces rencontres, des difficultés que nous y affrontons et du manque de renfort.

Paulette

Journée mondiale de prière pour la paix

Cette année, la journée mondiale de prière pour la paix a été célébrée à Sens à l'église Saint Pregts.

Les communautés protestantes, évangéliques et catholiques se sont réunies en union avec les chrétiens de cent quatre vingt pays pour « s'informer, prier, agir ».

Cette célébration était préparée par les femmes du Zimbabwe. Nous commençons par un chant joyeux accompagné de musique africaine, qui donne envie de danser, puis nous remercions Dieu de ce qu'il nous donne et nous reconnaissons nos péchés.

Nous entendons la lecture d'une lettre des habitantes du Zimbabwe, elles nous présentent leur beau pays qui est malheureusement entré dans la violence dans les années 2000. Actuellement des efforts de réconciliation commencent à porter leurs fruits. La vie des femmes est particulièrement difficile, elles assument souvent seules le rôle de chef de familles, parfois c'est même un enfant qui doit gérer la famille, les parents étant décédés. La sécheresse sévit.

Nous écoutons l'Évangile de saint Jean : « Lève-toi, prends ton grabat et marche », suivi d'un beau commentaire qui nous invite à ne pas baisser les bras mais, comme nous y invite Jésus, à nous prendre en charge, à agir.

Une collecte est organisée au profit de différentes organisations d'aide aux femmes du Zimbabwe.

Cette belle célébration se termine en musique, nous partageons de bonnes pâtisseries en échangeant avec les différents participants.

Paulette



Le Denier

Diocèse de
Sens & Auxerre

POURQUOI DONNER AU DENIER ?

Chers paroissiens,

Comme vous le savez peut-être, le Denier de l'Église est une libre participation annuelle des catholiques d'un diocèse. Il est destiné à assurer la vie matérielle des prêtres, la rémunération de laïcs salariés en mission dans l'Église et la formation des séminaristes.

L'Église est sur votre chemin tout au long de votre vie et vous accueille dans les moments de joie (mariages, baptêmes, célébrations...) comme dans les moments de peine (funérailles...). Dans votre paroisse, vous trouverez toujours un prêtre ou un laïc pour vous écouter, vous conseiller et vous accompagner. La paroisse est un lieu de célébration, d'accueil et de partage avec la communauté chrétienne, animé par des prêtres et des laïcs salariés et bénévoles.

Tout cela a un coût important et ne peut être réalisé sans le Denier. Notre diocèse ne reçoit ni aide du Vatican ni subvention de l'État. L'intégralité du fonctionnement des services du diocèse est financée par les donateurs.

Nous comptons sur vous ! Merci de tout cœur pour votre soutien.

L'équipe diocésaine responsable du denier de l'Église

**CALENDRIER DES CELEBRATIONS LITURGIQUES
DE LA PAROISSE SAINT PIERRE EN CHAMPAGNE SENONAISE**

A V R I L 2020

Dimanche 5	Rameaux + familles	SERGINES	10 H 30
Jeudi 9	Jeudi Saint	PLESSIS-SAINT-JEAN	18 H 30
Vendredi 10	Passion du Christ	SAINT-MARTIN / OREUSE	18 H 30
Samedi 11	Vigile Pascale	SERGINES	21 H
Dimanche 12	Pâques	VOISINES	10 H 30
Dimanche 19		VERTILLY	10 H 30
Dimanche 26		SAINT-MAURICE-AUX-R-H	10 H 30

M A I

Dimanche 3		COMPIGNY	10 H 30
Dimanche 10		VOISINES	10 H 30
Dimanche 17		SERGINES	10 H 30
Jeudi 21	Ascension	SAINT-MAURICE-AUX-R-H	10 H 30
Samedi 23		GRANGE-LE-BOCAGE	18 H 30
Dimanche 31	Pentecôte	VILLIERS-BONNEUX	10 H 30

J U I N

Dimanche 7	Profession de Foi	SERGINES	10 H 30
Dimanche 14	première communion	FLEURIGNY	10 H 30
Dimanche 21		LA POSTOLLE	10 H 30
Dimanche 28		PLESSIS-DU-MEE	10 H 30

J U I L L E T

Dimanche 5		SERGINES	10 H 30
Dimanche 12		SAINT-MAURICE-AUX-R-H	10 H 30
Dimanche 19		COURCEAUX	10 H 30
Dimanche 26		FLEURIGNY	10 H 30

A partir d'avril, tous les premiers vendredis du mois : adoration du Saint Sacrement à 17h à l'église de Sergines suivie de la messe à 18h à la maison paroissiale.
les autres vendredis : messe à 11h15 à la maison paroissiale.

Oeufs de Pâques (2 € l'œuf, 5 € les quatre)

La vente des œufs servira pour assurer la formation des séminaristes de notre diocèse.
Ils seront nos prêtres de demain et même s'ils ne sont pas nombreux,
votre générosité comblera en partie leurs besoins matériels.